



Editorial

HACIENDO AGUA

Para nadie es un misterio que el gobierno está “haciendo agua”. Poca coherencia entre el pensar y el hacer y total torpeza para comunicar. Vale la pena preguntarse si ¿son tan lamentables estos errores comunicacionales o bien nos hacen un favor como ciudadanos dejándonos ver al lobo vestido de oveja?

Como dijo el director de Escuela de Periodismo de la Universidad Finis Terrae en una carta al director en un medio nacional: “Monsalve nos hizo olvidar a Cubillos; Cubillos nos hizo olvidar a Hermosilla; Hermosilla nos hizo olvidar a Jadue; Jadue nos hizo olvidar a Barriga y Barriga nos hizo olvidar a Jackson...” ¿Qué sigue después?

Ninguna de estas crisis —demostraciones irrefutables de que poco o nada queda sin corromperse en este país— ha tenido un cierre. La impunidad pareciera ser la que se impone. Así, no sólo aflora el miedo a lo que venga, sino que también el miedo y la incertidumbre que genera el hecho de que todo va quedando atrás en el olvido. Cada crisis supera la anterior.

Enfrentamos así unas nuevas elecciones. Ya ni los políticos se quieren relacionar con sus partidos. Abundan los carteles de candidatos sin afiliación. Así de incoherente está la política por estos días.

La agenda noticiosa está tomada ahora por Monsalve. Mientras, muchas otras faltas se invisibilizan, como la poco trascendente participación de Chile en la COP16. Nos presentamos sin ninguna estrategia ni plan de acción para la biodiversidad.

Pronto llega nuevamente el momento de elegir a nuevos representantes ¿Alguno de nuestros lectores ha visto alguna propuesta concreta? Poco a poco se resquebraja todo... los pilares que creíamos tenía el sector político que nos gobierna también se empiezan a derrumbar.

¿Qué pasó con los que gobiernan y sus promesas de protección de la mujer, del medio ambiente y de probidad?

Mientras la gobernadora regional y muchos de los representantes de este gobierno buscan la reelección, nos enfrentamos a la caída estrepitosa del producto de la región durante el primer trimestre de este año, llegando a un crecimiento negativo de casi -10% ¿en qué planeta es eso una gestión exitosa?

Sin tener el ánimo de apesadumbrar, sólo de que podamos reflexionar, es necesario resaltar que somos la única región de Chile con crecimiento negativo... Con todo esto a la vista ¿a quiénes vamos a darle otra oportunidad este sábado y domingo?